

Zeitschrift:	Bulletin romand d'entomologie
Herausgeber:	Société vaudoise d'entomologie ; Société entomologique de Genève
Band:	18 (2000)
Heft:	1
Rubrik:	Compte rendu de la Seconde Conférence romande des jeunes entomologistes

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 03.02.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Compte rendu de la Seconde Conférence romande des jeunes entomologistes

Par les Juniors de la Société Entomologique de Genève,

Groupe Junior SEG, Case postale 438, CH-1226 Thônex,

Tél.+Fax (004122) 348.09.63 entomo@infomaniak.ch

www.groupejunior.com

Quel week-end! Déjà à 8h00, des Juniors se sont donnés rendez-vous le samedi 1er avril au Muséum pour préparer la réunion et aider le Comité d'Organisation de la XIIème Réunion des Entomologistes de la Région Rhône-Alpes. Le reste du Comité est arrivé vers 9h00 pour les derniers préparatifs et pour se présenter aux adultes. On a décrit brièvement nos activités dans la grande salle de conférence du Muséum. C'était impressionnant de monter sur le podium devant tous ces adultes!

Puis notre Conférence a commencé. Nous avons accueilli nos correspondants de Fribourg et Lausanne. Nos amis du Valais et de France voisine n'ont pas pu venir! Cette réunion a aussi été l'occasion de nommer membre d'honneur un adulte qui nous aide énormément, est "mondialement connu dans toute la suisse romande" pour son dynamisme et sa générosité et, enfin, pour ses remarquables élevages. Ainsi, Monsieur Rodolphe Rufenacht a rejoint Messieurs Spreter, Luthi et Wüest parmi les "grands" dont nous sommes très reconnaissants!

Puis vint la pause du matin, durant laquelle nous avons pu discuter avec les seniors et présenter notre Groupe. Notre journal *Clypéus* a eu du succès et les adultes se sont montrés très intéressés par notre organisation. On espère que cela fera des petits!

Après cette pause, nous avons repris notre conférence, durant laquelle Nicolas nous a fait un exposé sur la biologie et l'élevage du phasme.

A midi, les Juniors ont préparé la dégustation de grillons! Là aussi, quel succès! Accompagné d'une dégustation de vins genevois, cet apéritif original a favorisé le contact entre les personnes et les générations. Le repas de midi a été l'occasion de resserrer les liens avec nos correspondants, tout en dynamisant les relations entre les Juniors genevois. Il y a eu des échanges d'insectes vivants et de nouvelles idées ont vu le jour.

A 14h00, retour au Muséum pour le "Scarabée de Bronze", première étape de la progression. Sur 4 pages, les questions de biologie, de systématique, d'élevages, de collection, etc. ont permis aux enfants de tester leurs connaissances afin de les faire progresser. Pour terminer, la pause de l'après-midi a été l'occasion pour le Comité de continuer à présenter aux adultes nos activités. Il a aussi planifié les activités du printemps. Le soir, les "increvables" se sont donnés rendez-vous au cinéma!

Et le dimanche, on se remettait en route! Pour Lyon, afin de visiter la Bourse entomologique. Le rendez-vous à 6h50, un dimanche matin, c'est dur! Mais ça en vaut la peine, puisque nous avons ramené de nombreuses espèces à élever, et que nous en avons aussi acheté pour les copains qui n'avaient pas pu nous accompagner. Enfin, nous avons rencontré notre correspondante d'Antibes. Nicolas a été particulièrement touché que cette dernière fasse ce long voyage!

Les Juniors ont eu beaucoup de plaisir à participer à la XIIe Réunion des Entomologistes de la Région Rhône-Alpes. Et ils organiseront à nouveau l'année prochaine une Conférence des Jeunes Entomologistes. Nous avons le sentiment que les adultes ont également apprécié notre prestation et cela nous motive.

Le Groupe Junior reste à la disposition de tous, n'hésitez pas à le contacter!